
Exmo.Sr 
ERLEI FERRARI DA FONSECA 
M.D Presidente do Legislativo 
Colorado/RS 
 
 

Os Vereadores abaixo firmado, pertencentes a Bancada do Movimento Democrático 
Brasileiro – MDB e Partido Socialista Brasilero - PSB , com  assento nesta Câmara, colocam a 
consideração dos ilustres colegas a seguinte Indicação. 

 
Que o Poder Legislativo estude a viabilidade de transmissão das Sessões da 

Câmara (ao vivo) via rede social (facebook). 
 
JUSTIFICATIVA 

 
Considerando que:  

1. Com o advento da modernidade, principalmente nas tecnologias modernas, não é mais 
cabível que fiquemos fora deste processo, principalmente como representantes de um poder 
público, tão importante como o legislativo; 

2. Da mesma forma, com o surgimento da pandemia, muitas restrições foram necessárias, 
principalmente, quanto a aglomerações, ficando restritas as presenças em nossas seções; 

3. Outro aspecto está diretamente ligado a questão de transparência. Como ente público, é 
obrigação nossa levar até a comunidade tudo que aqui é tratado, pois o cidadão é o 
contribuidor dos impostos; 

4. É também importante ressaltar que uma transmissão pública em tempo real, valoriza nosso 
trabalho criando interesse maior da comunidade em relação ao trabalho legislativo; 

5. Nossa justificativa encontra argumentação maior e concreta, com resultados positivos já 
comprovados, considerando que praticamente todas as câmaras municipais da região já se 
utilizam destas ferramentas de comunicação, divulgação; 

6. Por fim, enfatizamos que o custo – benefício, é extremamente positivo, considerando que o 
valor investido é irrisório, já que se trata apenas de câmara de gravação e microfones, ou 
seja, som e imagem, ajustando ao sistema já existente. 

Que a Mesa após ouvir o Douto Plenário, analise a indicação. 
 

Sala de Sessões, aos 09 dias do mês de agosto de  2021. 
 
 

 
 FRANCINI PAZINATO              EVERTON ROVEDA 
 Vereadora MDB         Vereador PSB 


